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Anfrage zur Fragestunde des Rates am 28. Januar 2019 

 

Sehr geehrter Herr Raetz, 
 
der Presse ist zu entnehmen, dass das ausgesprochene Harzverbot für die Handballabteilung 
des TV Rheinbach zur Folge haben könnte, die Herrenmannschaft aus dem 
Regionalligaspielbetrieb abzumelden. 
 

1. Ist der Verwaltung diese letztendliche Konsequenz eines solchen Rückzugs bewusst, 
der natürlich nicht nur die 1. Herrenmannschaft beträfe, sondern unmittelbare 
Auswirkungen auch auf die bisher so außerordentlich erfolgreiche Jugendarbeit des 
Vereins hätte, aus der ja, das kann nicht oft genug betont werden, beispielsweise der 
jetzige Nationaltorwart Andreas Wolf hervorgegangen ist? Teilt sie die Auffassung der 
SPD-Fraktion, dass alles versucht werden muss, um eine solch folgenreiche 
Entwicklung zu verhindern? 
 

2. Seit wann wird Harz im Handball in Rheinbach verwendet, und warum eskaliert gerade 
jetzt dieser Konflikt? 
 

3. Betrifft dies alle in Rheinbach genutzte Hallen oder nur die Halle in der Berliner Straße? 
 

4. Wurde bereits bei Vertragsabschluss mit der jetzigen Reinigungsfirma Harz verwendet, 
wurde dies mit der Firma besprochen und war die Reinigung in den ersten Jahren 
zufriedenstellend? 
 

5. Welche Position nimmt die Reinigungsfirma in Sachen Harzreinigung derzeit ein? 
 

6. Verhandelt die Stadt mit dem TV Rheinbach über eine Lösung, wenn ja, seit wann? 
 

7. Welche Vorstellungen hat der TV Rheinbach und wurden von Seiten des Vereins 
Angebote gemacht, sich an der Lösung des Problems zu beteiligen? 
 

8. Weshalb kommt es bisher zu keiner Verständigung? 
 

9. Wie hoch sind die zusätzlichen Reinigungskosten? 
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10. Hat sich die Verwaltung einmal darüber informiert, wie die entsprechenden Regelungen 
bei Konkurrenten des TV Rheinbach in der Regionalliga aussehen (z.B. TSV Bonn rrh 
oder HSG Siebengebirge)? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

    
Martina Koch        Dietmar Danz 

Vorsitzende der SPD Fraktion    Stellv. Vorsitzender der SPD Fraktion 
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für Schule, Bildung und Sport 

   
Michael Rohloff       Donate Quadflieg 

Mitglied im Ausschuss      Geschäftsführerin der SPD Fraktion 

für Schule, Bildung und Sport    Mitglied im Ausschuss 
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